

ふたぼっこだより

2023年6月20日 No.2

ふたば園は地域の方のご厚意で木代に畑があります。呼び名は『ふたばファーム』です！！
 畑では毎年、ボランティアでくださっている地域のサポーターの方々にお手伝いしていただきながら、玉ねぎやさつまいもを育てています。6月1日（木）は昨年度植えた玉ねぎの収穫をしました。大小たくさんの玉ねぎを収穫して大喜びの子どもたちでしたよ。帰り道では「どんなお料理にして食べる？」と話しながら帰りました。
 8日（木）はさつまいもの苗植えに行きました。玉ねぎを収穫した後土をならし、マルチをかけて用意をしていただいたので、子どもたちはすぐに苗を植えることができました。「大きくな〜れ」と願いを込めながら土の布団をかぶせて、持って行ったペットボトルで水やりをしました。秋の収穫が楽しみです！

6/1 玉ねぎ いっぱい穫れたよ〜！



アリの巣が近くにある畝では「アリがくる〜」と困りながらもがんばって収穫していました！

6/8 朝川寺へお邪魔しました！

さつまいもの苗植えの後、ぱんだ・くま組は畑のすぐ近くにある木代の朝川寺にお邪魔しました。「去年葉っぱのシャワーしたところやな！」「早く遊びたい！」と嬉しそうに話しながら歩いていた子どもたち。到着すると、鬼ごっこやかくれんぼ、虫探し、探検と思いいいに楽しんでいました。この時期ならではのモリアオガエルの卵を庭で発見し、「何これ！？おっきい！」と大興奮。卵の周りにいたカエルをみて、「これは大きすぎるからモリアオガエルと違うで」と気付いたこと、考えたことを友だちと共有し合っていました。あっという間に園に帰る時間になり、「え〜、もう帰るの…」と残念そうでしたが、満喫してきたぱんだ組・くま組でした。



6/8 さつまいもの苗植えをしたよ！



さつまいもの苗の植え方を実演しながら教えてもらいました。
 苗の頭は太陽の方向に向けた方がいいそうです！

「大きくな〜れ！おいしくな〜れ！」



モリアオガエルのたまご！



ほっこり♪
 まったり♡

